

BOLETÍN DE PRENSA No. 387 ->>

Al dar la bienvenida a los cerca de 500 estudiantes que cursarán las 7 carreras que ofrece el Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes exhortó a los jóvenes a asumir una actitud responsable y comprometida con esta nueva etapa de su vida en donde definirán de manera contundente su futuro personal y profesional.



En el evento realizado en el Auditorio Dr. Pedro de Alba, el rector de la Máxima Casa de Estudios reconoció en estos jóvenes una gran capacidad intelectual y de competencia, pues cada uno de ellos tuvo la solidez académica para ser parte de la institución.

En este sentido, les invitó a aprovechar al máximo esta oportunidad de prepararse profesionalmente; respondiendo a las expectativas que sus familias, la institución y la misma sociedad ha puesto en ellos como depositarios del futuro.

Durante el evento bienvenida, quienes cursarán las carreras de Ingeniería Civil, Arquitectura, Urbanismo, Diseño Gráfico, Industrial, de Interiores y en Indumentaria y Textiles, recibieron la información básica sobre la Universidad Autónoma, sus responsabilidades como parte de la comunidad universitaria, pero también los derechos que ostentan dentro de esta institución.

Al respecto, Mario Eduardo Zermeño de León, Decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción se dirigió a los nuevos alumnos poniendo énfasis en la responsabilidad que tienen no solamente de estudiar, sino de concluir sus estudios para lograr ese proyecto de futuro que cada uno se ha trazado.

Explicó que haber logrado el ingreso a la Universidad es sólo el primer paso, ya que dentro de las carreras que han elegido no basta asistir a clases, sino poner el máximo esfuerzo para destacar con obras de calidad, innovadoras, con un sello personal que pueda hacerles destacar de entre muchos otros profesionistas con los que seguramente habrán de competir a lo largo de su desempeño; sostuvo que este resultado lo podrán lograr con dedicación, concentración y un arduo trabajo cotidiano.

Explicó que esta bienvenida les permite conocer a las autoridades la Universidad, sus

responsabilidades dentro de la Institución, sus derechos y también las instalaciones, talleres entre otras actividades formativas a las que tienen acceso como parte de la Universidad Autónoma.

En su oportunidad el Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA, Orlando Sánchez Quezada, tomó la palabra para ofrecer a los alumnos de nuevo ingreso el apoyo de esta organización estudiantil como una instancia en la defensa de sus derechos, pero también los invitó a ser universitarios de excelencia, que puedan aportar en el cambio que se requiere dentro de las instituciones de nuestro país.

Sánchez Quezada sostuvo que la FEUAA estará velando por que se respeten en todo momento los principios de la educación superior pública, por lo que será una instancia siempre dispuesta a apoyar a cada uno de los estudiantes en los conflictos que puedan presentárseles dentro de su formación profesional.

En el evento de Bienvenida estuvieron presentes también el presidente de la H. Junta de gobierno, Ing. Francisco Eusebio Sánchez; el Secretario General de la UAA, Javier Avelar González, Omar Vázquez Gloria de la Dirección de Servicios Educativos, así como los secretarios académicos del Centro y los jefes de departamento que conforman el Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción.